
CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0436/2004 )

Einsatz von Bedarfsermittlern

In den Medien ist immer wieder vom Einsatz sogenannter „Bedarfsermittler" seitens des 
Sozialamtes zu hören.

Wir fragen daher die Verwaltung:
1. Gibt es solche Mitarbeiter für den Stadtbezirk Misburg-Anderten und wie viele sind 

dies und wie sind die Ansprechpartner zu erreichen?
2.  Wieviele Fälle des Missbrauchs sind ermittelt worden und wie hoch ist der Schaden, 

der der Landeshauptstadt dabei entstanden ist?
3. Was hat die Stadt unternommen um einen entstandenen Schaden geltend zu 

machen?
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